

La course du Pont du Diable adapte son parcours

Saint-Palais-sur-Mer. Programmée depuis quelques années déjà le week-end de Pâques, la célèbre course du Pont du Diable se déroulera dimanche 20 avril. Quelques changements ont dû être opérés en raison des travaux à la Grande Côte, et ce sont deux boucles de 4 km qui attendront les coureurs de la plus petite distance, et deux boucles de 5 km plus une de 4 km pour les 14 km.

Les puristes apprécieront tout de même les inévitables changements de surfaces entre les routes, les chemins de pierre et le sable, les côtes, les plats, bref, la course du Pont du Diable! Plus de 500 personnes ont déjà leur dossard. Les inscriptions sont encore possibles sur le site du club ou sur Hello Asso. Attention, l'AC Saint-Palais a bloqué la jauge à 750 coureurs. Les jeunes de 7 à 15 ans auront aussi droit à leurs courses. Le village installé sur la place de l'Océan accueillera non seulement les coureurs la veille pour récupérer les dossards, mais également deux associations caritatives: les Boobs de Saint-Georges-de-Didonne et Les Lydettes Raid Gold.

